



Schützengesellschaft Hubertus Hepberg e.V.

Hubertus Hepberg e.V. Köschingerstraße 20, 85120 Hepberg, www.hubertus-hepberg.de, Tel.: 08456 2399

Einladung zur Hubertusmesse am 5. November 2016

Auch dieses Jahr findet die Hubertusmesse wieder am Samstag statt. Wir treffen uns um 17:45 Uhr am Schützenheim und marschieren dann gemeinsam zur Kirche.

Wir freuen uns, Euch alle bei der Hubertusmesse begrüßen zu dürfen, die unter Anderem zum Gedenken an unsere verstorbenen Vereinsmitglieder einlädt.

Im Anschluss treffen wir uns wieder im Schützenheim zu einem gemütlichen Abend mit der „Saustoimusi“. Für das leibliche Wohl gibt es das traditionelle Gulasch und für die Kinder gibt es Wiener.

Auf ein zahlreiches Kommen freut sich der Vorstand der Schützengesellschaft Hubertus Hepberg e.V.

Am Hubertustag wurden früher Brot, Salz und Wasser geweiht. Bauern mischten das gesegnete Brot unters Viehfutter. Manche Menschen nähten das Brot in ihre Kleider ein. Es sollte, so ein Aberglaube, vor den Bissen tollwütiger Tiere schützen. Später kamen "Hubertus-Riemchen" auf, die man zum Schutz im Knopfloch trug. In manchen Gegenden hat sich die Tradition der Hubertusbrötchen gehalten. In manchen Gegenden in der Eifel und in Belgien werden sie immer noch gebacken. Auch das Wetter am Hubertustag spielt eine große Rolle. Denn eine Bauernregel für den 3. November lautet: "Bringt Hubertus Schnee und Eis, bleibt's den ganzen November weiß."

Von Margret Nußbaum